Grafschafter Nachrichten Seite 1 von 1



23.12.2010

## SV Grenzland triumphiert zum dritten Mal

## 1:0-Sieg im Finale des Hyundai-Cups gegen Olympia Uelsen



ml Wilsum. Die Kreisliga-Fußballer des SV Grenzland Laarwald haben gestern Abend vor mehr als 500 Zuschauern in der Wilsumer Sporthalle das Turnier des SV Olympia Uelsen um den Hyundai-Cup gewonnen. Beim 1:0-Sieg im Finale gegen Pokalverteidiger und Gastgeber Olympia Uelsen aus der Bezirksliga erzielte Michael Lambers den entscheidenden Treffer. Für den SV Grenzland war es der dritte Triumph beim Turnier des SV Olympia, das in diesem Jahr zum 17. Mal ausgetragen wurde. Im Penaltyschießen um den dritten Platz setzte sich der ASC Grün-Weiß 49 mit 2:1 gegen den Bezirksliga-Rivalen SC Union Emlichheim durch.

Bereits in den Gruppenspielen war den Zuschauern in der Wilsumer Sporthalle Hochspannung geboten

worden: In der Gruppe A lagen Pokalverteidiger Olympia Uelsen, Borussia Neuenhaus, Union Emlichheim und die A-Jugend-Auswahl nach zwei Spielen gleichauf; alle Teams hatten zwei Punkte und 3:3 Tore auf dem Konto. Mit ihrem letzten Gruppenspiel sicherten sich dann Uelsen mit einem 2:0 gegen den Ligarivalen aus Neuenhaus sowie Union Emlichheim mit einem 1:0 gegen die Jugendspieler aus der Niedergrafschaft den Halbfinaleinzug.

In der Gruppe B stand der ASC Grün-Weiß 49 nach einer Auftaktniederlage (0:2 gegen Grenzland Laarwald) und zwei Siegen bereits vor dem letzten Gruppenspiel zwischen Veldhausen und Laarwald als Halbfinalteilnehmer fest. In diesem Vergleich setzte sich der SV Grenzland mit 5:2 durch und stand damit unter den letzten Vier.

Im Halbfinale bewegten sich die Nachbarn aus Uelsen und Wielen auf Augenhöhe. Nach der ASC-Führung durch Jörn Hölman glich Daniel Lücke für Olympia aus – es stand 1:1, der Endstand nach der regulären Spielzeit. Im Penaltyschießen traf der Uelser Dennis Maathuis zum 4:3-Sieg – die Gastgeber standen wie im Vorjahr im Finale. Dort trafen sie auf das Team von Grenzland Laarwald, das sich mit einem 1:0-Sieg gegen den SC Union Emlichheim in einem Spiel ohne große Höhepunkte die Finalteilnahme sicherte.

Im Endspiel sorgte Michael Lambers mit seinem Treffer zum 1:0-Endstand für die Entscheidung zugunsten des SV Grenzland, der im Vorjahr den dritten Rang belegt hatte. Es war der elfte Treffer von Lambers im Turnierverlauf, womit sich der Grenzland-Spieler auch die Torjägerkrone sicherte. Im Penaltyschießen um den dritten Platz verwandelten Oliver Peschke und Christian Jans für den ASC Grün-Weiß 49, der Torschütze des SCU war Christian Schonhoff.